図書室だより

令和5年2月号 葛城市立磐城小学校

どうして2月は28日までしかないの?

1月は31日まで、3月も31日、4月は30日・・・・どうして2月だけは28日までしかないのでしょうか。

今使われている「暦というのは、2700年ほど前に、ローマで作られた暦が、約 400 年前に改良されてできたものです。今は 1月が 1年の始まりですが、大昔のローマでは 3月が 1年の始まりとされていました。おそらく、作物の芽がでる春が、1年の始まりにふさわしいと考えたためだと思われます。3月で始まると、2月は1年の最後の月になります。

淡に、その2月が28首であった理由ですが、現在の潜は30首の月と、31首の月がだいたい交互に並んでいますが、学普のローマの人たちは、29と31を縁起のいい数学と信じていました。それで、1か月を29首か31首として潜をつくったところ、最後の2月が28首とはんぱになってしまいました。しかしローマの人たちは、それを気にすることなく、潜を使い始めました。

その後、荷度か磨が作りかえられていくうちに、学のようように 1 か月は 30日か 31日にかわったのですが、どうしても 1年の学に発い月を1つ入れないと 365日になりません。そのため、学でも一番短い月、2月は 28日となっています。(こども行事しぜんと生活)参考資料

14日はバレンタインデー、今月はチョコレートが出てくる本を紹介



こねこのチョコレート

第の誕生日のプレゼント に費ったこねこのチョコレート。食べちゃダメとわかっていても、「ひとつだけなら」「もうひとつくらい」、と

こっそり食べるうちに・・・・・最後はほっとあたたかくなる絵本です。



チョコレートができるまで

カカオ^{***} からチョコレートになるまでをみてみよう! 原料のカカオラがみんなの大

好きなチョコレートになるまでを追いかけた楽 しい写真絵本。カカオ萱を自家焙煎するとこ ろから、チョコレートになるまでを手がける工 房を取れる。



ふたつのバレンタインじけん

9歳の第の子ネートが、身のまわりで起きる事件のナゾを解いて活躍する「ぼくはめいたんて

い」シリーズ。 今回はバレンタインの日に、犬 小屋に着いたハートの形の赤いカード。 差出人はABHと名前の頭文字が・・・・



チョコレートと青い空

ぼくの家は事業農家をやっている。ある日、ガーナ人の 研修生・エリックさんがやってきた。ぼくは、エリックさん からチョコレートの本当の味

を教わった…。第58回青少年読書感想文 全国コンクール課題図書。



チョコレートタッチ

ごはんやおかずは残して、お 菓子ばかりたべているジョン。 なかでも、チョコレートには首

がありません。ある白、ひろったコインで買った チョコレートを食べたところ、不思議なことがおこりはじめました。第68回青少年読書感想 *文字国コンクール課題図書。



ルルとララのチョコレート

ウサギのミリーが、ティッピの ためにすてきなチョコレートを ルルたちからおしえてもらうこ とになりました。チョコレート

で作った心つ葉のクローバーもおいしそう。



チョコレート工場の秘密

ジョニー・デップ主演、映画『チャーリーとチョコレート工場』の原作です。働く人たちのなどをだれも見たことがない、

ナゾのチョコレート工場! そこへ 5 人のこどもたちが招待されることになった。そして…?



チョコレート戦争

う。くやしくて気がおさまらない光ーは、ケーキ屋さんの大事な着板であるチョコレートのお城を盗む計画を立てます。そう、これは予どもたちの名誉をかけた戦いなのです。



恋する和パティシエール 4 ホットショコラにハートのひみつ

一切なじみの倫也とは、けんかばかりのあんこ。けれど、「倫也に告白したい!」という女



わかったさんの こんがりおやつ

わかったさんは、クリーニングやさんのむすめ。物語の学に 登場したおかしの作り芳が、か

わいいイラストで開境しています。「クッキー」「ドーナツ」「アップルパイ」などを紹介。